
ホテルの庭
にわ

をライトアップ 

                 河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュース 2021年
ねん

12月
がつ

11日
にち

  

  仙台市
せんだいし

泉区
いずみく

の仙台
せんだい

 ロイヤルパークホテルで、ホテルの庭
にわ

をライトアップする「ガー

デンイルミネーション」が始
はじ

まりました。２０２２年
ねん

３月
がつ

３１日
にち

までです。 

 約
やく

６万
まん

５０００個
こ

の電 球
でんきゅう

が光
ひか

って、庭
にわ

の木
き

がとてもきれいです。その 光
ひかり

が池
いけ

に映
うつ

ると、ディズニー映画
えいが

の「塔
とう

の上
うえ

のラプンツェル」のようです。   

 見
み

に来
き

た人
ひと

はゆっくり散歩
さんぽ

したり、写真
しゃしん

を撮
と

ったりして楽
たの

しんでいます。会
かい

社員
しゃいん

の

葛西
かさい

咲
さき

さん（３４歳
さい

）は「知
し

り合
あ

いに教
おし

えてもらい、家族
かぞく

で来
き

ました。本当
ほんとう

に映画
えいが

のよ

うで、すごくすてきでした」と話
はな

していました。   

 ライトアップは、午後
ご ご

４時
じ

３０分
ぷん

から午後
ご ご

１１時
じ

までです。入
はい

るお金
かね

はいりません。

仙台駅
せんだいえき

からバスで３０分
ぷん

ぐらいかかります。 

 

 

 

 

 

 

 

                            「河北新報社提供」 



☆やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）仙台
せんだい

ロイヤルパークホテルは、３月
がつ

の終
お

わりまで、ホテルの建物
たてもの

を 

     ライトアップしています。 

 ②（  ）ライトアップは、６万個
まんこ

以上
いじょう

の電 球
でんきゅう

を使
つか

っているので、とてもきれいです。 

 ③（  ）ライトアップは、だれでも自由
じゆう

に見
み

ることができます。 

 ④（  ）ロイヤルパークホテルでは、ディズニー映画
えいが

も楽
たの

しむことができます。 

 

☆書
か

きましょう 

 仙台
せんだい

ロイヤルパークホテルでは、「ガーデンイルミネーション」が     ました。 

 ホテルの    をライトアップします。見
み

に来
き

た人は、ゆっくり    したり、 

          たりして楽
たの

しんでいます。 

 

 

☆話
はな

しましょう 

 １．日本
にほん

に来
き

てどんなイルミネーションを見
み

たことがありますか。 

 

 ２．あなたの国
くに

のすてきなイルミネーションを紹 介
しょうかい

してください。 

 

 


